



# Kantongi B1KWK Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Buol MENGABDI Akan di Jemput Tim Pemenangan

Rahmat Salakea - [BUOL.JMN.OR.ID](http://BUOL.JMN.OR.ID)

Jul 23, 2024 - 21:20



Buol – Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Buol, Abdullah Batalipu dan Adidjoyo Dauda dengan jargon Mengabdi bakal dijemput oleh pihak keluarga kedua

pasangan menuju kabupaten Buol usai menerima Rekomendasi (B1KWK) dari Partai Demokrat beberapa waktu lalu dan menyusul rekomendasi dari Partai Golkar.



Kedua pasangan ini dipastikan bakal melaju mulus dalam kontestasi Pilkada Buol pada bulan November mendatang dan mendapat restu dari partai koalisi Golkar-Demokrat.

Dengan jargon "Mengabdi" (Menangkan Abdullah-Adidjoyo) ini merupakan pasangan Politisi dan Birokrat murni. Abdullah Batalipu merupakan mantan Wakil Bupati Buol dan Adidjoyo Dauda mantan Pj Bupati Tolitoli.



Kedua Pasangan ini mengusung slogan visi dan misi untuk Buol Maju, Mandiri dan berkelanjutan mendapat respon positif dari mayoritas masyarakat di Kabupaten Buol, masyarakat menilai pasangan Mengabdi menjadi pilihan paripurna untuk Buol lima tahun ke depan.

Ketua Tim Relawan Abdullah Batalipu, Ibrahim Rasyid melalui Koordinator penjemputan pasangan calon, Idris Hamsa Awat mengatakan penjemputan ini belum dibuat secara terbuka melainkan hanya sebatas inisiatif pihak keluarga kedua pasangan.



# MENGABDI

MENANGKAN ABDULLAH BATALIPU & ADIDJOYO DAUDA



**H. ABDULLAH BATALIPU, S.Sos, M.Si**  
CALON BUPATI BUOL 2024-2029

**Dr. Drs. ADIDJOYO DAUDA, M.Si**  
CALON WAKIL BUPATI BUOL 2024-2029

**UNTUK BUOL  
MAJU,  
MANDIRI,  
BERKELANJUTAN**

“ ini hanya penjemputan biasa saja, dan inisiatif dari keluarga,” kata Edy Idris sapaan akrabnya.

Edi juga menambahkan, sebenarnya penjemputan ini banyak pihak yang ikut berpartisipasi, nanum pihak keluarga dan relawan membatasinya.

“ banyak yang ingin ikut dan mau arak arakan degan kendaraan bermotor, tapi saya sebagai koordinator penjemputan masih membatasinya atas petunjuk ketua tim relawan dan pihak keluarga,” terangnya.

Ia pun memastikan penjemputan ini tidak ada kegiatan lainnya seperti sosialisasi atau agenda lain selain menjemput kedua pasangan berada di tanah Pogogul dengan selamat.

“ ini murni penjemputan, tak ada agenda lain, jangan dulu disalahartikan dan

dipolitisir, sebab ini murni inisiatif pihak keluarga, selain itu kami akan melakukan rapat evaluasi (final Cek) untuk persiapan dan melakukan komunikasi dan pemberitahuan ke pihak Polres Buol,” pungkasnya.\*\*\*